
 

猛暑続きの毎日です。熱中症が多発しています。くれぐ

れもお体にお気をつけください。 

 

参議選で日本共産党大躍進 

みなさんのご支援・ご協力に

感謝を申し上げます。 

                   自公政権の増税・改憲の暴走政

治ストップに全力をあげます。  

引き続き、ご支援・ご協力をお

願いします。 

                   （早朝から選挙結果報告の街頭

演説をする福間） 

 

「家庭ごみ有料化を考える」 

シンポジウムへご参加を 

大分市は、家庭ごみ有料化の条例（案）を９月市議会に提出する

準備をすすめています。値段は４５㍑袋で、３６円としています。 

市民からは、「名前を変えた増税ではないか」など、有料化に疑

問・不安、反対の声が圧倒的です。家庭ごみ有料化は、市民生活に 

重大な影響を及ぼします。下記

の日程で「家庭ごみ有料化を考

えるシンポジウム」を開催しま

す。ご協力をお願い申し上げま

す。 
 

記 

とき ８月１８日（日）午後１時３０分開会 

ところ アートプラザ２Ｆ・アートホール 

★ パネラーには、岩佐恵美さん（元日本共産党国会議員）など４

名を予定しています。 

★家庭ゴミ有料化を実施しないことを求める署名活動にも

ご協力ください。 

 

市政懇談会 党議員団主催 

７月２８日、アートプラザ研修室で開かれました。 

参加者からは、家庭ごみ有料化問題では、「しかたがないの

ではないかとの声もあるが、有料、無料の前に地方自治の

本旨から議論が必要ではないか」また「税金の二重取りで                                                

              はないか、地方税でまかな

うべきではないか」「道路中

央分離帯の草刈りをしてほ

しい」「伊方原発への市の対

応は」「オスプレイ配備・低 

（あいさつする福間）    空飛行訓練の市の姿勢は」

など、たくさんの意見・要望がだされました。 

生保・国保・介護で市交渉 

７月２９日、大分生健会は、

要望書に基づく、大分市との

定期協議を文化会館でおこな

いました。 

参加者からは、「国保・介護

（生健会のみなさんと）  の負担軽減を」「市営住宅ドア

修理や樹木の剪定を」「生活保護基準の引き下げはやめるこ

と」。熱中症対策として「低所得者などにエアコン購入費、

電気代の補助制度を」「収入のない生活保護家庭へのエアコ

ン購入費助成を」などの意見がだされました。 

 

暮らし・地域の問題など 

ご意見・ご要望をおよせください。 

ふくま健治生活相談所  

大分市東大道３―２―６ 
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